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поздравляем!
В августе 2015 года многие сотрудники ООО «АльянсАвтоГрупп» отметили свои юбилеи.

Дорогие коллеги!

6 сентября во всей стране будет отме-
чаться День работников нефтяной и газовой 
промышленности.

Это праздник не только разработчиков 
недр, сотрудников буровых станций, геологов 
и разведчиков, но и строителей, транспортни-
ков и технологов. Действительно, на протяже-
нии многих лет сотрудники предприятий, вхо-
дящих в периметр ООО «АльянсАвтоГрупп», 
оказывают услуги нефтяникам и газовикам. 
Среди наших основных заказчиков дочерние 
общества таких компаний как ОАО «НК «Рос-
нефть», ОАО «РИТЭК», ПАО «Газпром», АО 
«ОХК «УРАЛХИМ», ОАО «Новосибирскнеф-
тегаз» и прочие. И все это время сотрудники 
Альянса добросовестно и качественно вы-
полняли свою работу, исполняя договорные 
обязательства по пассажироперевозке, по 
транспортировке нефти, ТМЦ для кустовых 
площадок. И поэтому этот праздник в немалой 
степени относится и к нам – транспортникам, 
внесшим немалую лепту в развитие нефтяной 
и газовой промышленности страны, ее рост и 
процветание.

В связи с этим, дорогие друзья, позвольте 
поздравить вас с Днем работников нефтяной 
и газовой промышленности и пожелать вам 
крепкого здоровья, успехов в труде, счастья, 
добра и семейного благополучия!

С уважением,

Эльдар ИСМАИЛОВ, 
председатель совета директоров 

ООО «АльянсАвтоГрупп»,

Александр АКУЛОВ, 
генеральный директор 

ООО «АльянсАвтоГрупп»

25-ю годовщину отметили Светлана ПАШ-
КОВА, инспектор по кадрам ООО «ААГ-Урал» 
(г. Бузулук), Алексей СЕЛИВАНОВ, водитель 
автомобиля участка «г. Рязань» АО «УТТ» (г. 
Рязань), Артем ГУЛИН, слесарь по ремонту 
автомобилей участка «г. Рязань» АО «УТТ» (г. 
Рязань), и Денис ПУПКОВ, водитель автомобиля 
участка «г. Рязань» АО «УТТ» (г. Рязань).

30-летний юбилей отметил Виталий 
КОЧЕТКОВ, водитель вездехода грузовой ав-
токолонны участка «Уватский район» АО «УТТ» 
(г. Уват).

35-ю годовщину отметили Максим ТИШ-
КИН, начальник базы ГСМ ООО «ЭЛЛИА» (г. 
Нягань), Александр ЧЕРНОВ, водитель авто-
мобиля участка «Талинское» АО «УТТ» (пгт Та-
линка), и Денис КОЗАЕВ, водитель автомобиля 
а/к № 1 АО «УТТ» (г. Нягань).

40-летний юбилей отметили Ольга ГАЙВО-
РОНСКАЯ, начальник юридического отдела АО 
«УТТ» (г. Нягань), Михаил БАДАНОВ, начальник 
ЖДЦ ООО «АвтоДом» (г. Нягань), Эдуард ДЮ-
НЯШЕВ, слесарь по ремонту автомобилей ООО 
«УАТ – ААГ» (г. Кирово-Чепецк), Адиль ТЕРЕК-
МУРЗАЕВ, машинист погрузочно-доставочной 
машины участка «Талинское» АО «УТТ» (пгт 

Талинка), Сергей КОЖУХОВ, водитель автомо-
биля участка «г. Рязань» АО «УТТ» (г. Рязань), 
Евгений ИВАНОВ, машинист бульдозера а/к № 
4 ООО «ААГ-Урал» (г. Сорочинск), и Александр 
ПОДОЛЯН, водитель автомобиля ООО «ААГ-
Урал» (г. Бузулук).

45-ю годовщину отметили Наталья ШУ-
БИНА, медицинская сестра а/к № 4 ООО 
«ААГ-Урал» (г. Сорочинск), Юрий ДИОРДИЕВ, 
заместитель управляющего директора по безо-
пасности и безопасности движения транспорта 
АО «УТТ» (г. Нягань), Ильгиз ГАЛИМАРДАНОВ, 
водитель автомобиля участка «Талинское» АО 
«УТТ» (пгт Талинка), Анатолий САМОЙЛЕНКО, 
водитель автомобиля участка «Талинское» 
АО «УТТ» (пгт Талинка), Юрий ЛЕВЧЕНКО, 
водитель автомобиля а/к № 5 участка «37 км» 
АО «УТТ» (г. Нягань), и Андрей РЕШЕТОВ, 
машинист агрегатов по обслуживанию нефтега-
зопромыслового оборудования ООО «ААГ-Урал» 
(г. Бузулук).

50-летний юбилей отметили Юлия ЮЗБА, 
ведущий экономист ООО «АвтоДом» (г. Нягань), 
Олег ДОРОНКИН, водитель автомобиля участка 
«г. Рязань» АО «УТТ» (г. Рязань), Игорь ФИГЕЛЬ, 
водитель автомобиля участка «г. Белоярский» 
АО «УТТ» (г. Белоярский), Хаким АБДУЛОВ, во-

дитель автомобиля ООО «ААГ-Урал» (г. Бузулук), 
и Сергей ДУДИН, начальник автоколонны ООО 
«ААГ-Урал» (п. Первомайский).

55-ю годовщину отметили Виктор БЕЗ-
МЕНОВ, водитель автомобиля ООО «УТТ» (г. 
Куйбышев), Сергей ГОЛУБЕВ, водитель авто-
мобиля ООО «УТТ» (г. Куйбышев), Владимир 
КОБЕЛЕВ, водитель автомобиля а/к № 1 АО 
«УТТ» (г. Нягань), Сергей ИВАНКОВ, слесарь 
по ремонту автомобилей РММ АО «УТТ» (г. Ня-
гань), Евгений ЛИТВИНОВ, водитель вездехода 
грузовой автоколонны участка «Уватский район» 
АО «УТТ» (г. Уват), и Агабала АГАБЕГОВ, води-
тель автомобиля легковой автоколонны участка 
«Уватский район» АО «УТТ» (г. Уват).

60-летний (!) юбилей отметили Нина 
БОРИСЕВИЧ, уборщик производственных и 
служебных помещений АО «УТТ» (г. Нягань), 
Людмила ТОЛЧИНА, диспетчер ООО «УТТ» 
(г. Куйбышев), Леонид ЗВОЛЕЙКО, водитель 
автомобиля ООО «УТТ» (г. Куйбышев), Виктор 
НЕКЛЮДОВ, водитель автомобиля ООО «УТТ» 
(г. Куйбышев), Михаил ЧЕРНЫШЕВ, машинист 
тепловоза ЖДЦ ООО «АвтоДом» (г. Нягань), 
Александр КОПОСОВ, водитель автомобиля 
ООО «УАТ – ААГ» (г. Кирово-Чепецк), Владимир 
МИНЧАКОВ, водитель автомобиля ООО «УАТ 

– ААГ» (г. Кирово-Чепецк), и Иван БИЧЕВ, ма-
шинист экскаватора участка «Средне-Хулымское 
месторождение» АО «УТТ» (ЯНАО, Надымский 
район).

65-ю (!) годовщину отметили Яуш НАЗМУТ-
ДИНОВ, водитель автомобиля ООО «АТС» (г. Ня-
гань), и Анатолий ЛЯМИН, водитель автомобиля 
участка «Талинское» АО «УТТ» (пгт Талинка).

Дорогие именинники!
Примите наши искренние поздравления в 

честь ваших юбилеев!

С юбилеем спешим вас поздравить
Очень искренно и с теплотой.
Жизнь сегодня решила прославить
Вас такою порой золотой!

Вам от сердца желаем удачи,
Чтоб ее каждый день приносил,
Чтоб решать все от жизни задачи
Вы умели, хватало чтоб сил!

Новый день чтоб с улыбкой встречали,
Чтобы счастьем светились глаза.
Чтобы вас обходили печали,
Чтобы вас миновала гроза!
С праздником!
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лучшие сотрудники альянса

сорок лет на колесах
Николай АИТОВ, водитель автобуса АО «Управление технологи-

ческого транспорта», родился на юге России, в Куйбышевской (ныне 
– Самарской) области в селе Чувашское Урметьево. В 2016 году его 
водительский стаж перевалит за 40-летний рубеж, причем 35 лет из 
них он проработал в районах Крайнего Севера. Скажем больше, с 1980 
года Николай Иванович трудится в Красноленинском управлении 
технологического транспорта п. Нях, последовательно проходя с 
этим предприятием все этапы его реорганизации и переименова-
ния. Ныне, как и 35 лет назад, он вновь сотрудник транспортного 
предприятия УТТ.

В семье АИТОВЫХ воспитывалось пять 
детей, Николай был третьим ребенком. «Мы 
с детства были приучены к работе, – вспоми-
нает те годы Николай Иванович. – Родители 
держали большое хозяйство – за всем тре-
бовался должный уход. Мы, по сравнению 
с нынешним поколением детей, не спали до 
обеда, а управлялись со скотиной либо по 
дому – родителям, рано уходившим на работу, 
нужно было помогать».

В то время, в середине 60-х годов, на каж-
дую сельскую семью выделялось по полтора 
гектара земли, засаженной овощами либо 
зерновыми культурами. И вот все лето члены 
семьи ухаживали за этими посевами – про-
палывали, прореживали, а собранный урожай 
сдавали в колхоз. Жителям Чувашского Ур-
метьева давались наделы для выращивания 
мака, свеклы и картофеля. Горячая пора 
наступала осенью – во время сбора всего 
урожая: на счету был каждый погожий день, 
поэтому взрослым на помощь отправляли, 
освобождая на это время от занятий в шко-
ле, подростков: кого – на картошку, кого – на 
свеклу, кого – на мак. «На улице – жара! А 
работать нужно. Мы ломали мак, собирали его 
в мешки и сдавали. Мы тогда даже понятия не 
имели, что это наркотическое средство. Пом-
ню, какое это было восхитительное зрелище в 
момент цветения мака: белоснежная колышу-
щаяся равнина, казалась, убегала за горизонт. 
В других местах росли разноцветные маки, а 
на наших полях – только белый мак».

Вместе с тем, подростки, начиная с 
седьмого класса, работали в колхозе на 
лошадях: заготавливали на зиму веткорм 
(рубили дубовые молодые ветки с листьями, 
вязали из них веники и увозили на лошадях на 
большой конный двор), участвовали в страде, 
собирая следом за комбайном посредством 
конных грабель все, что оставляла техника. 
К тому же работали и на волокушах, возили 
на лошадях сено, отходы после зерна, пасли 
овец… «Возвращались вечером с работы, а 
еще нужно было со своим хозяйством управ-
ляться, заготовить дрова на зиму, накосить 
сено для скотины... У нас не было свободного 
времени – все было расписано по минутам, 
даже в жару сходить искупаться – и то некогда 
было. Но я нисколько не жалею о том, что у 
меня было именно такое детство, так как оно 
было наполнено делом, целью, стремлением 
и подготовило меня к взрослой жизни».

После 9-го класса Николай вместе с отцом 
работал на Т-16, на тракторе у которого транс-
миссия и двигатель находятся сзади, а теле-
жка – впереди. «Бывало, папа оставался дома 
что-то сделать, а я вместо него выполнял его 
обязанности на тракторе: сено косил, достав-
лял фураж на летний лагерь (после зимовья 
коров выгоняли в летний лагерь, на летнее 
пастбище). Папа доверял мне технику».

Стоит ли говорить, что с детства Нико-
лай мечтал стать водителем автомобиля? 
«Первым учителем вождения был мой дядя, 
с ним я частенько ездил на грузовой машине. 
Во время пути он давал мне возможность не-
много порулить. Надавишь на газ, аж, душа 
от счастья замирает! Такое ощущение воз-
никало: будто в космос полетел. (Улыбается.) 
А сколько гордости! И потому в автошколе, 
в которую я был направлен от военкомата, 
мне даже не пришлось особо переживать 
из-за сдачи вождения: инструктор сразу 
признал во мне опытного водителя. Больше 
того, поставил меня инструктором к моим же 
сверстникам, плохо справлявшимся с управ-
лением автомобиля».

В школе Николай учился без особого 
желания, на самую проходящую оценку – на 
тройку, пояснил он. «Зато в нашем селе я 
был лучшим спортсменом по лыжным гонкам, 
всегда занимал призовые места, в том числе 
и в областных состязаниях. Так, в седьмом 
классе, выступая за наш район на областных 
соревнованиях, я всего две секунды проиграл 
чемпиону соревнований, стал вторым. До сих 
пор помню, как мне было обидно: ведь что 
такое две секунды? А первое место ушло 
другому».

Спортивные успехи подтолкнули Николая 
и его товарища к желанию поступить после 
окончания 8-го класса в Тольяттинскую спор-
тивную школу. Но руководство общеобразо-
вательной школы не выдало им документы. 
Однако после окончания 10-го класса Николай 
изменил свои взгляды на будущее: «К тому 
времени у меня произошла переоценка цен-
ностей: желание быть водителем, нужным 
людям все же перевесило. Тем не менее я 
всегда принимал участие в соревнованиях 
по лыжным гонкам, организуемым в деревне 
(молодежи тогда в селе было много), и всегда 
первое место было за мной. Селяне даже 
шутили, что мне нужно давать круг больше, 
чем другим участникам: все равно, говорили, 
я прибегу первым».

***
После окончания школы Николай по на-

правлению из военкомата в течение несколь-
ких месяцев занимался в ДОСААФ, после чего 
был призван в армию. Срочная служба его 

прошла в Чехословакии, в городе Римавска-
Собота, в пехотном полку. «Со службы в 
армии начался мой полноценный водитель-
ский стаж: все полтора года я был за рулем, 
управляя грузопассажирским «Уралом». С 
утра мы увозили солдат на полигон, вечером 
забирали их назад. Между этими поездками 
мы, водители, занимались физической под-
готовкой: качались, выполняли различные 
упражнения на турнике…»

Чехословакия запомнилась Николаю чи-
стотой, ухоженностью и отличными дорогами. 
«В Чехословакии в то время все дороги были 
размечены мастикой, что делало разметку 
значительно долговечнее; в местах с ограни-
ченной видимостью или на нерегулируемых 
перекрестках стояли большие выпуклые 
зеркала, используя которые водители могли 
оценить транспортную обстановку на пере-
секаемой улице и в случае необходимости 
снизить скорость. Повсюду вдоль дорог были 

насажены различные плодовые деревья 
(вишня, черешня, яблоня, сливы и прочие). 
Правда, дороги у них были уже, чем наши, и 
порою было непросто разминуться со встреч-
ным автомобилем».

***
После демобилизации из армии Николай 

Иванович вернулся в деревню, где год от-
работал водителем. «В то время в селе жило 
много народа – машин на всех не хватало, 
вот и работали по сменам. Меня же посадили 
на молоковоз. Тогда были только грунтовые 
дороги, которые после дождя становились 
непроходимыми из-за грязи (а у нас там 
чернозем). Сопровождения не было, мобиль-
ных телефонов тоже. А до района – 35 км. 
Застрянешь в какой-нибудь яме и буксуешь 
часами, бегаешь, предпринимаешь всевоз-
можные меры... Из-за этого я дважды сквасил 
молоко. Вычерпываю я ведром сквасившееся 
молоко из цистерны, а самого совесть мучает. 
И хотя не по моей вине это произошло, но ведь 
столько людского труда загублено, столько 
добра переведено… Поэтому в тот же день 
пошел к председателю совхоза и попросился 
на другую машину».

А через несколько месяцев семья АИТО-
ВЫХ – к тому времени Николай Иванович уже 
женился – переехала в Урай. «Здесь с начала 
70-х годов жила родственница жены. Она, соб-
ственно, и пригласила нас посмотреть север 
страны. Родители наше решение переехать 
приняли в штыки, напророчив, что, если мы 
уедем, то уже не вернемся назад. Так оно и 
получилось. Мне тогда исполнился 21 год».

***
Урай молодоженов встретил дождем, 

холодом и промозглым ветром. «Улетали из 
Самары, там была жара, солнце. А здесь – 
холод и сырость. Сидим с женой на вокзале 
и думаем: куда мы попали?! А непогода давит, 
холодно. В Урае все дома – серые… Вокруг 
все неприглядно. Но отступать было некуда: 
мы уже распрощались со всеми. Да и со вре-
менем на новом месте погода наладилась».

Через год в семье АИТОВЫХ появился 
первенец, и Николай увез жену с сыном в 
деревню, к родителям, а сам остался в Урае. 
Здесь он уже в течение года работал на УАЗ, 
возил Владимира ЧАУНА, начальника про-
мысла Усть-Тетеревка.

Спустя год Владимира ЧАУНА перевели 
в Нягань начальником НГДУ, а он, в свою 
очередь, увлек за собой и своего бывшего 
водителя. 

Это был 1980 год. «В то время НГДУ 
только начинали строить – только вагоны 
начинали ставить. Тут тогда все с колес шло: 
выгружали, ставили, и следом шло заселение. 
За железной дорогой практически ничего не 
было. Кругом была тайга!»

По приезду в Нягань Николая Ивановича 
сразу же отправили в Ульяновск за новым 
автомобилем «УАЗ», на котором он впослед-
ствии возил начальника НГДУ. «Работа была 
такая: утром выезжали рано, вечером возвра-
щались поздно – мы с Владимиром Григорье-
вичем все время ездили по месторождениям, 
были постоянно на колесах. У меня в 1982 
году второй сын родился. Жене нужна была 
помощь. В вагончике никаких условий – ни 
воды, ничего. Поэтому я, объяснив все Вла-
димиру Григорьевичу, попросился на другой 
автомобиль. И он пошел мне навстречу – меня 
пересадили на ГАЗ-53».

В то время в Красноленинском Управ-
лении технологического транспорта была 
сосредоточена различная техника – КУТТ 
оказывало любые транспортные услуги всем 
организациям города в том числе и столовым, 
и ОРСам, и УБРам... В частности, туда, в 
ОРСы, столовые и магазины транспортники 
доставляли продукты питания и товары пер-
вой необходимости. В числе этих водителей 
был и Николай АИТОВ. Сначала он ездил на 
ГАЗ-53, затем на Alka CH-13 – полуприцепе-
рефрижераторе (холодильник), потом на 
чехословацкой фуре доставлял мясо из Ка-
захстана и Омской области.

Начиная с 1984 года в связи с усиленным 
освоением Красноленинского свода место-
рождений в структуре УТТ стали происходить 

изменения. Так, в 1984 году руководством 
ПО «Красноленинскнефтегаз» было принято 
решение вывести спецтехнику, обслуживаю-
щую непосредственно нефтяников, на 37 км, 
сформировав там предприятие УТТ-2. Спустя 
год было образовано УТТ-3, в которое была 
выведена тракторная техника. В 1986 году из 
УТТ-1 были выведены автобусы, вахтовые 
автобусы, специализированная техника по 
обслуживанию города (мусоровозы, водо-
возы, хлебовозы, ассенизационные машины, 
машины «скорой помощи»), небольшие бор-
товые машины – в отдельное предприятие, 
которое стало называться УТТ-2, а на 37 км 
одноименная компания была переоформлена 
в УТТ-4. Таким образом, вся техника была 
упорядочена, и в КУТТ-1 осталась лишь боль-
шая грузоперевозящая техника – «Уралы», 
самосвалы, автокраны. Николай АИТОВ был 
определен в УТТ-2.

В 90-х годах, с приходом перестройки, в 
государственной системе произошел сбой по 
всем направлениям. В итоге начался развал 
плановой экономики; многие предприятия на-
чали рушиться, люди стали увольняться – в 
стране наступил кризис. «Ох, и тяжело тогда 
было: работы не было – все машины встали. Я 
обратился за помощью к Шурийе АСАДОВУ, 
в то время руководителю УТТ-2, попросился 
на автобус (на предприятие пришли 6 новых 
автобусов «ЛАЗ» из Мичуринска). Шурийя 
Гюлмалович посадил меня на новый автобус. 
И вот я лет 10 отработал на ЛАЗ – возил, как и 
ныне, нефтяников на кусты, месторождения. 
Потом работал на автобусе «Аврора», в на-
стоящее время тружусь на Hyundai. Хорошая 
это машина. По сравнению с отечественными 
автобусами, едешь на ней и отдыхаешь: она 
легче в управлении, обслуживании. Я все 
время удивляюсь: почему так? В космос 
летаем, а сделать автомобиль более удоб-
ным, комфортным и легким в управлении не 
можем?..»

***
- Николай Иванович, Вы 39 лет отрабо-

тали водителем автомобиля. Каково это 
быть водителем?

- Знаете, шоферы бывают разные. К 
примеру, у одного водителя сломается авто-
мобиль где-то на дороге, он по возвращении 
в гараж пока не отладит все, не уйдет домой. 
На такой автомобиль и любо-дорого посмо-
треть! У него ничего не гремит, не брякает, и 
сам он опрятный. А другой водитель: лишь 
бы доехать, лишь бы довезти – не мое и не 
жалко. И у такого шофера так все по жизни 
идет – все абы да кабы, тяп да ляп… Я так не 
люблю. Если что-то случается с моим автомо-
билем, то пока не налажу все, не успокоюсь: 
хочу быть уверенным в моем автомобиле на 
все сто процентов, чтобы безо всяких про-
блем выходить на линию, везти людей. Нам 

ведь в любую погоду – вёдро ли, дождь ли, 
снег, гололед – нужно выходить на линию. А 
в моем автобусе 47 посадочных мест – и за 
каждого пассажира я несу ответственность. 
И потому я должным образом слежу за своей 
машиной, очень строго подхожу к соблюде-
нию правил дорожного движения.

- Случались ли какие-либо дорожные 
происшествия за время работы?

- Бывали. Как-то еду я на автобусе «ЛАЗ», 
который пригнал из Тюмени, на 37 км. Хоро-
шо, что автобус был пустой, без пассажиров. 
Рядом идут грейдер и еще какая-то машина. 
Вдруг мне навстречу вылетает «пятерка» или 
«семерка» – и мне в лоб. Мой автобус резко 
развернуло и отбросило в кювет, легковую – 
в противоположный кювет. Люди, ехавшие в 
ней, погибли. Как они не увидели меня? Ав-
тобус же большой, его же издалека видно… 
Всякие случаи происходили – это же трасса.

- Николай Иванович, чем занимаетесь 
в свободное время?

- Если оно появляется, то, конечно же, 
иду на рыбалку или в лес по грибы-ягоды. 
Люблю покопаться на даче – я там просто 
отдыхаю. Все – грядки, теплицы и прочее 
– делаю своими руками. С удовольствием 
слежу, как растут и созревают посаженные 
мною овощи, фрукты и ягоды. Подкармли-
ваю их, хвалю, если хорошо растут, если же 
плохо, – журю.

- Любите ходить в лес, а медведей не 
боитесь? Охотники говорят, что их сейчас 
стало много.

- За всю свою жизнь я раза три или четы-
ре видел медведей. Как-то рано утром едем 
по трассе, видим – косолапый переходит 
дорогу. И так спокойно шествует, даже не 
реагирует на наше появление, чувствует, что 
он здесь – хозяин.

Или в прошлом году возвращался я на 
автобусе с 37 км. На этом промежутке дороги 
(Нягань – 37 км) в одном месте в 5-7 метрах 
от дороги есть бугорок. Смотрю, а на нем, 
опираясь на передние лапы, стоит топтыгин, 
как полководец. И спокойно стоит, не шараха-
ется – привык уже, видать, к шуму двигателя, 
к появлению в тайге техники.

- Считаете ли Вы себя счастливым 
человеком?

- Наверное, да. У меня есть семья, есть 
дети-внуки, в семье – мир. Всего, чего хо-
тел добиться в жизни, добился. Хотя быть 
абсолютно счастливым – наверное, так не 
бывает. 

- Николай Иванович, Вы воспитали 
троих сыновей. Продолжил ли кто из них 
шоферскую династию?

- Да, старший – водитель-дальнобойщик. 
Он тоже, как и я, живет на колесах. А средний 
и младший стали нефтяниками.

Знаете, родители всегда ждут большего 
от своих детей. Но я доволен, что каждый из 
них отучился и работает там, где нравится. 
Когда я еще учился в школе, мне отец, окон-
чивший всего 4 класса, говорил, что самое 
главное, чтобы из меня вышел человек. И 
сколько для этого понадобится окончить 
классов, учреждений – решать мне. Началь-
ником, рабочим или служащим – кем бы я ни 
стал в жизни, главное, чтобы я при этом был 
человеком, чтобы меня уважали на работе, 
любили дома. И я в свою очередь повторял 
слова своего отца детям.

- А что еще есть главное в жизни?
- В первую очередь, чтобы было здоро-

вье, чтобы в семье был мир, а также мир на 
всей Земле. Вот слушаю новости об Украине 
и очень переживаю за стариков, детей, жен-
щин: простые граждане, которым не нужны 
ни выгода, ни власть, а лишь нормальная 
жизнь, остались без жилья, без возможности 
зарабатывать себе на хлеб. Поэтому так 
важно, чтобы мир и согласие были не только 
в твоем доме, но и рядом, так как беда, как 
эпидемия, не знает территориальных границ 
– она губит все на своем пути.

- Согласна. Николай Иванович, Ваши 
планы на будущее?

- Будущее? Оно связано с моими детьми 
и внуками: хочется помочь детям внуков под-
нять, воспитать их, наставить на правильный 
путь – все то, что в свое время сделал мой 
отец.



производство

«уат - альянсавтоГрупп»: 
новости компании

По итогам первого полугодия 2015 года у ООО «Управление ав-
томобильного транспорта – АльянсАвтоГрупп» (г. Кирово-Чепецк) 
значительно выросла чистая прибыль, достигнув 3,5 млн рублей, 
более того, предприятие реализует утвержденный в начале года 
бизнес-план с опережением на 15 % – по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года компания была в «минусе». О работе «УАТ-
ААГ» рассказывает ее руководитель – Алексей ПОДЛУЖНЫЙ.

работа куйбышевского утт в усть-куте

няганское утт
стало ао «утт»

С  апреля 2014 года в городе Усть-Куте Иркутской области функционирует обособленное подразделение ООО 
«Управление технологического транспорта». За полтора года руководству компании удалось добиться положи-
тельной динамики в развитии данного подразделения: нарастить объемы, расширить парк техники, увеличить 
штат. О работе этой структуры рассказывает Михаил ШАХУРИН, управляющий директор ООО «УТТ».

В июле 2015 года завершилось 
переименование открытого 
акционерного общества «Управ-
ление технологического транс-
порта» в акционерное общество 
«Управление технологического 
транспорта». Комментирует 
новость Ольга ГАЙВОРОНСКАЯ, 
начальник юридического отдела 
АО «УТТ».

- Алексей Сергеевич, каким стало 
первое полугодие 2015 года для ООО 
«УАТ-ААГ»?

- Я оцениваю итоги работы нашего 
предприятия в целом как хорошие. Если 
говорить о Кирово-Чепецкой площадке, то 
первые три месяца наблюдалось некоторое 
снижение по машино-часам, и как результат 
в совокупности с большими затратами на 
энергоносители – убыток, но вследствие при-
нятых мер по оптимизации затрат прибыль 
компании осталась на планируемом уровне, 
даже немного с опережением. Впереди ка-
питальные ремонты – надеюсь, закрепим и 
улучшим результаты по итогам года. Важно, 
что претензий к нашей работе у основных 
заказчиков нет.

Если говорить о Пермской площадке, то 
в настоящее время обособленное подразде-
ление несет убытки, поэтому мы принимаем 
меры по выравниванию ситуации.

- Каковы причины ухудшения показа-
телей деятельности этого подразделения? 
И какие предпринимаются меры?

- Дело в том, что выведенная ОАО 
«Минеральные удобрения» на аутсорсинг 
часть помещений и техники (автобусы и 
спецтехника) несет в себе очень большую 
долю накладных расходов, которую мы пла-
нировали существенно перераспределить 
при выводе второго этапа  аутсорсинга – к 
сожалению, пока этого не произошло. И если 
по автобусам никаких вопросов не возникает 
– они нам приносят хорошую прибыль, то по 
спецтехнике мы не дорабатываем. В первую 
очередь, в силу специфики производства 
спецтехника задействована не все рабочее 
время, соответственно нашим водителям 
заказчик не подписывает 8-часовой рабочий 
день, более того, опять же в виду специфики 
производства мы не можем использовать 
спецтехнику на стороне, так как она в любое 
время может понадобиться заказчику. А 
оплачивать сотрудникам все рабочее время 
нас обязывает Трудовой кодекс. 

Для решения возникшей проблемы есть 
два пути решения: первый – увеличение пар-
ка техники за счет невостребованной техники, 
которая есть в Кирово-Чепецке и вообще в 
холдинге для привлечения ее на сторонние 
заказы. В частности, сюда мы уже пригнали 
два автобуса, две ГАЗели, планируем приоб-
рести в лизинг манипулятор, автовышку.

Свою деятельность ООО 
«УТТ» в Усть-Куте начало еще 
раньше, в апреле 2013 года. 
«Руководство Группы компаний 
«Старвей» поставило перед 
нами задачу по расширению гео-
графии присутствия в восточном 
направлении, – рассказывает 
Михаил Петрович. – Началом 
реализации поставленной задачи 
стала работа по перевозке гру-
зов на территории Осетровского 
речного порта. Для выполнения 
этих объемов мы организовали 

временный участок, где у нас 
были задействованы три едини-
цы техники: автомобильный кран 
грузоподъемностью 25 тонн и два 
полуприцепа».

Буквально через полгода, по 
завершении навигации, по резуль-
татам деятельности временного 
участка между руководителями 
ООО «УТТ» и ОАО «Осетровский 
речной порт» прошел ряд встреч, 
в рамках которых обсуждался 
вопрос о выводе техники, ис-
пользуемой на предприятии, 

- В соответствии с п. 7 ст. 3 Феде-
рального закона от 5 мая 2014 года 
№ 99-ФЗ, учредительные документы, 
а также наименования юридических 
лиц, созданных до вступления в силу 
этого федерального закона, подлежат 
приведению в соответствие с нормами 
четвертой главы Гражданского Кодек-
са РФ (в редакции названного закона) 
при первом изменении учредительных 
документов.

В этой связи с 1 июля 2015 года 
зарегистрировано изменение наимено-
вания Открытого акционерного обще-
ства «Управление технологического 
транспорта» на Акционерное общество 
«Управление технологического транс-
порта».

Изменение наименования в данном 
случае не требует внесения изменений 
в правоустанавливающие и иные до-
кументы, содержащие прежнее наи-
менование общества.

Второй путь: те часы, которые не закры-
ваются путевыми листами, начиная с августа 
текущего года, будут оплачиваться нашим 
сотрудникам по тому виду деятельности, 
который они осуществляли, а именно ремонт 
транспорта.

- Продолжается ли на предприятии 
работа по оздоровлению финансовой 
ситуации, начатая Вами в прошлом году? 
Если да, то что было еще сделано за это 
время?

- Конечно. С этой целью в 2014 году мы 
сдали в аренду АЗС. Ведем активную работу 
по привлечению новых арендаторов, пытаем-
ся продать невостребованный фонд, правда, 
покупателя пока нет.

Вместе с тем «УАТ-ААГ» располагается 
на достаточно большой территории, в соот-
ветствии с этим нам приходится ежегодно 
тратить порядка 6 миллионов рублей только 
на теплоснабжение всех помещений – АБК, 
РММ, гаражей и прочего. В данный момент 
прорабатываем проект по сокращению рас-
ходов на оплату услуг теплоснабжения, в 
основе которого лежит переезд АБК в здание 
РММ. Это нам даст ежегодную экономию  впо-
следствии в размере пяти миллионов рублей. 
Сейчас мы рассматриваем коммерческие 
предложения подрядчиков о проведении 
необходимого ремонта этого помещения до 
наступления холодов, а также исследуем 
рынок надувных ангаров (пневмоангаров) 
для последующего размещения в данном 
помещении автомобилей в холодное время 
года. Все-таки техника старая, и ее нужно 

где-то хранить. Окупаемость данного проекта 
около двух лет. Как только получим всю не-
обходимую информацию, отправим данное 
предложение на согласование Управляющей 
компании.

- К вопросу о дне сегодняшнем. Как 
складываются дела на предприятии?

- Если говорить в целом, то идет текущая 
работа. Мы отработали полугодие, достигли 
относительно прошлого года замечательных 
результатов – мы вышли в плюс, и это здо-
рово. Я считаю, что это заслуга коллектива 
«УАТ-ААГ». 

Окончание на стр. 4.

на аутсорсинг. В итоге в марте 
2014 года руководство Группы 
компаний «Старвей», в структуру 
которой входит «Осетровский 
речной порт», приняло решение о 
передаче непрофильного актива 
ОАО «ОРП» в управление ООО 
«УТТ», специализирующегося 
на оказании комплекса транс-
портных услуг. Для выполнения 
взятых на себя обязательств Куй-
бышевское «УТТ» 1 апреля 2014 

года открыло в Усть-Куте обо-
собленное подразделение. «В 
наши задачи входит транспорт-
ное обеспечение Осетровского 
речного порта: оказание услуг 
технологического транспорта 
на территории порта (перевозка 
грузов, уборка территории, зем-
леустроительные работы) и пере-
возка пассажиров, работников 
порта, по г. Усть-Куту», – пояснил 
Михаил Петрович.

В 2014 году штат нового 
участка «УТТ» насчитывал 18 
человек, автопарк состоял из 15 
единиц техники (по аутсорсингу 
перешли 12 единиц техники 
плюс 3 единицы, работавшие 
на временном участке). «Спу-
стя год, – констатирует Михаил 
ШАХУРИН, – количество наших 
сотрудников в Усть-Куте стало 
составлять порядка 30 человек, 
автопарк насчитывает 19 авто-
мобилей (дополнительно для 
работы в «Осетровском речном 
порту» мы переправили туда еще 
автокраны и длинномеры). Ска-
жу больше, в настоящее время 
подписан договор с партнером-
аутсорсером в рамках прошло-
годнего контракта о переходе с 1 
октября 2015 года еще 6 единиц 
техники. Таким образом, парк 
техники Усть-Кутинского обосо-
бленного подразделения будет 
составлять 25 единиц».

Но и данное увеличение шта-
та и производственных активов, 
по словам руководителя пред-
приятия, – не предел развития 
ОП «г. Усть-Кут» ООО «УТТ». 
«Я считаю, – говорит Михаил 
Петрович, – что это только на-
чало. К тому же наши учредители 
ставят перед нами задачи по 
дальнейшему увеличению порт-
феля заказов и расширению гео-
графии присутствия в восточном 
направлении ввиду реализации 
федеральной стратегии ком-
плексного освоения и развития 
восточной России, мегапроекта 
«Сила Сибири».

Так, в настоящее время наше 
ОП в г. Усть-Куте оказывает 
услуги «Осетровскому речному 
порту»,  на сегодня там идет 
транспортировка плиты – строи-
тельного материала, который 
используется для сооружения 
газопровода «Сила Сибири». 
Данный проект рассчитан не на 
один год, поэтому мы очень на-
деемся на увеличения объемов 
нашего совместного участия 
в нем», – подчеркнул Михаил 
ШАХУРИН.
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новости автохолдинГа

2 августа, в день Воздушно-десантных войск, 
на площади возле мемориала «Вечная слава героям 
Отечества» прошел торжественный митинг, по-
священный 85-й годовщине со дня образования войск 
специального назначения – ВДВ. В ходе торжества 
прошло награждение 85 ветеранов-десантников 
юбилейными медалями «85 лет со дня образования 
Воздушно-десантных войск». Среди них – Валерий 
ДУНАЕВ, машинист автокрана АО «Управление тех-
нологического транспорта».

«уат - альянсавтоГрупп»: 
новости компании

Это уже вторая медаль, ко-
торую Валерий Филиппович в 
числе лучших няганских вете-
ранов «крылатой пехоты» по-
лучает в связи с празднованием 
юбилейных дат этого рода войск. 
Первая – юбилейная медаль к 
80-летию Воздушно-десантных 
войск – была также вручена ему 
в торжественной обстановке на 
мемориальном комплексе пять 
лет назад.

Валерий ДУНАЕВ проходил 
срочную службу с 2008 по 2009 
год в отдельной бригаде спецназа 
ГРУ (Главное разведывательное 
управление Генерального штаба 
Вооруженных Сил Российской 
Федерации), дислоцирующейся в 
городе Иркутске. А в рядах спец-
наза ГРУ служат только лучшие 
из лучших.

- Валерий, как прошла служ-
ба в спецназе?

- Отлично! Мне очень по-
нравилось. Я еще раз отслужил 
бы там!

- Чему обучают бойцов спец-
наза?

- В основном идет физическая 
подготовка, овладение техникой 
и приемами рукопашного боя, 
прыжки с парашютом, отработка 
навыков владения любыми вида-
ми огнестрельного и холодного 
оружия, в том числе и снайпер-
ским, и гранатами…

То есть наша служба состоя-

Однако, по словам члена президиума Россий-
ского союза автостраховщиков (РСА) Дмитрия 
МАРКАРОВА, большинство делает это больше 
ради удовлетворения собственного любопытства, 
а не в связи с потребностью в пролонгации полиса. 
По данным РСА, на сегодняшний день более 15 
тыс. человек обратились за выдачей электронных 
полисов ОСАГО, при этом полис получили только 
около 800 водителей. «Не все потребители готовы 
совершать крупные покупки через Интернет, поэто-
му многие обратившиеся за полисом имели целью 
лишь протестировать данную услугу. Думаю, имен-
но этим объясняется тот факт, что данные лица не 
произвели оплату полиса либо закрыли страницу 
«на середине пути», – предположил Дмитрий МАР-
КАРОВ. Тем не менее, интерес автомобилистов к 
электронным полисам растет день ото дня, так что 
страховые компании ожидают роста продаж приоб-
ретения полисов ОСАГО в электронном виде.

По подсчетам президента РСА Игоря ЮРГЕН-
СА, больше всего электронных полисов реализо-
вали такие страховые компании, как Росгосстрах, 
РЕСО-Гарантия и ВСК. При этом наиболее активно 
возможностью приобрести полис ОСАГО через Ин-
тернет пользуются жители небольших городов. Как 
заметил руководитель Службы по защите прав по-
требителей финансовых услуг и миноритарных ак-
ционеров Банка России Илья КОЧЕТКОВ, одним из 
весомых преимуществ оформления электронного 
полиса является отсутствие риска навязывания со 
стороны страховых компаний покупки дополнитель-
ных продуктов. «Я, работая в Службе по защите 
прав потребителей Центрального Банка, знаю, что 
это достаточно серьезная проблема. Наша служба 
существует с марта 2014 года, и за это время к нам 
поступило от граждан более 40 тыс. обращений 
о нарушении их прав при заключении договоров 
ОСАГО. Как правило, это жалобы на навязывание 
дополнительных услуг, отсутствие у страховщика 
бланков полисов, неверно рассчитанный КБМ», – 
рассказал Илья КОЧЕТКОВ.

Некоторые автомобилисты, желающие офор-
мить электронный полис ОСАГО в первые дни 
июля, столкнулись с рядом технических проблем 
(например, сервис покупки полиса был перегружен, 
информация об оплате проходила с задержкой и 
т. п.). Впрочем, исполнительный директор РСА Ев-
гений УФИМЦЕВ уверил, что большинство из них 
уже удалось решить. «До конца июля 2015 года мы 
планируем добавить в сервис покупки электронного 
полиса возможность для страхователя вносить из-

менения в существующий договор в части вписания 
в него или удаления из него лиц, допущенных к 
управлению», – рассказал Евгений УФИМЦЕВ.

Кроме того, в ближайший месяц планируется 
подключить АИС РСА к базе данных ГИБДД для 
проверки страховыми компаниями информации 
о транспортном средстве, а в течение полутора 
лет заработает проверка автомобилиста по месту 
его прописки через базу данных ФМС России. Это 
позволит страховым компаниям получать более 
точную и свежую информацию о транспортном 
средстве и его владельце, а значит, клиенту больше 
не придется обращаться в офис продаж для внесе-
ния соответствующих изменений в полис. Сейчас 
перед выдачей договора ОСАГО (в том числе в 
электронной форме) осуществляется только про-
верка проведения технического осмотра машины. 
Однако, по оценкам страхователей, верификация 
проходит очень плохо, и система позволяет полу-
чить полис даже при некорректном вводе данных.

Для граждан, которые все еще боятся приоб-
ретать электронный полис, Президиум РСА при-
нял решение издать и распространить по всем 
страховым компаниям брошюры, разъясняющие 
права потребителей при покупке полисов ОСАГО. 
«Граждане должны быть уведомлены о праве 
на заключение договора ОСАГО в день обра-
щения без приобретения дополнительных 
услуг, праве на получение скидки за безава-
рийную езду и ее проверки в АИС РСА, праве 
осуществлять аудио- и видеозапись процесса 
заключения договора», – отметил Игорь ЮР-
ГЕНС. В настоящее время текст данной брошюры 
согласован с Банком России и готов к обнародова-
нию. При этом Дмитрий МАРКАРОВ отметил, что 
в некоторых страховых компаниях, например, в 
Росгосстрахе, уже есть аналогичные памятки для 
страхователей.

Напомним, сейчас автомобилисты могут только 
пролонгировать действующий договор ОСАГО в 
электронном виде, то есть заключить новый полис 
в той же страховой компании, в которой был выдан 
предыдущий. При этом договор ОСАГО должен 
быть непрерывным. В случае необходимости по-
требитель может купить электронный полис «на 
будущее», а именно, до окончания действия преж-
него полиса. А вот приобрести электронный полис в 
другой страховой компании россияне смогут лишь 
с 1 октября 2015 года.

По материалам ИА «Гарант»

медаль - достойным

осаГо - посредством интернета

ла из тренировок, стрельб, про-
бежек, прыжков с парашютом, 
рукопашного боя. Причем первые 
полгода службы мы жили в полях, 
в палатках: пищу готовили на ко-
стре, умывались в речке и зимой 
и летом, занимались физической 
подготовкой, притом с нами зани-

мались офицеры, отстаивавшие 
честь государства в чеченских 
кампаниях.

- Случались ли за время 
службы какие-нибудь вылазки 
в стан врага или доводилось ли 
принимать участие в вооружен-
ных конфликтах?

- Нет. В то время не было ника-
ких военных конфликтов. Но если 
бы пришлось встать на защиту Ро-
дины, то пошел бы не раздумывая. 
Никто кроме нас!

- Валерий, что для Вас зна-
чит День Воздушно-десантных 
войск?

- Для меня это настоящий 
праздник. Каждый год в этот 
день мы собираемся с друзьями-
сослуживцами (а в Нягани живет 
один из них – Андрей КУЗНЕЦОВ), 
вспоминаем нашу службу, то вре-
мя, когда мы были крылатой пехо-
той. Десантура – это навечно.

Валерий ДУНАЕВ работает в структуре 
транспортного холдинга «АльянсАвтоГрупп» 
с 2010 года сначала автослесарем, затем 
машинистом автокрана. За это время он был 
неоднократно поощрен благодарственными 
письмами и почетными грамотами руковод-
ства предприятия и автохолдинга. С 2011 года 
Валерий Филиппович принимает участие 
во внутриальянсовских и общегородских 

соревнованиях по автомногоборью, причем 
ежегодно занимает призовые места. В настоя-
щее время Валерий ДУНАЕВ заочно учится в 
ТюмГНГУ по специальности «автотранспорт-
ное хозяйство».

Спецназ ГРУ Иркутска или 24 отдельная 
бригада специального назначения была сфор-
мирована в 1977 году. Отряд особого назначе-

ния формировался согласно особому штату 
и имел в своем распоряжении 538 человек. 
Спецназ ГРУ Иркутска участвовал в первой и 
второй чеченских войнах. Бойцы выполняли 
ряд разведывательных операций с 17 января 
по 7 мая 1995 года. Во время второй чеченской 
войны отряд спецназа ГРУ Иркутска выполнял 
задачи разведывательного характера с 5 сен-
тября по 26 декабря 2000 года.

Узнать больше о заключении договора ОСАГО можно в «Энциклопедии решений. Договоры 
и иные сделки» в интернет-версии системы ГАРАНТ.

Прошло около месяца со дня, когда автовладельцы получили право 
оформлять полисы ОСАГО в электронном виде через Интернет, а граждане 
уже активно пользуются данной возможностью (п. 7.2 ст. 15 Федерального 
закона от 25 апреля 2002 г. № 40-ФЗ «Об обязательном страховании граж-
данской ответственности владельцев транспортных средств»).

Начало на стр. 3.
Сотрудники понимают цели и задачи, которые стоят перед нами и стре-

мятся их выполнить.
Сейчас полным ходом идет капитальный ремонт на ОАО «Завод ми-

неральных удобрений Кирово-Чепецкого химического комбината», потом 
в конце сентября/ начале октября капитальный ремонт будет проходить в 
ОАО «Минеральные удобрения» г. Перми. Капитальный ремонт предпола-
гает большой объем работы, который необходимо выполнить в достаточно 
короткие сроки. В соответствии с этим наши сотрудники работают сверхурочно 
и круглосуточно.

- Каковы инвестиционные и производственные планы ООО «УАТ-
ААГ» на ближайшую перспективу?

- Наши инвестиции в основном направлены на модернизацию автопарка. 
Так, в настоящее время мы просчитываем проект по замене 4 автобусов из 
аренды и приобретение 4 автобусов в лизинг для ОАО «Минеральные удо-
брения» в г. Перми. Заказчик хочет, чтобы его сотрудники ездили на новых 
транспортных средствах, а мы стараемся сделать так, чтобы и заказчик был 
удовлетворен, и мы работали с прибылью.

Что касается увеличения портфеля заказов, то мы планируем участвовать 
в конкурсах на оказание транспортных услуг еще двум дочкам «Уралхима» – 
ОАО «Азот», расположенному в городе Березняки, втором по величине городе 
Пермского края, и ОАО «ГалоПолимер Пермь», а также ООО «Уралхим-
Транс» в городе Перми.

- Алексей Сергеевич, во время последнего интервью Вы говорили 
о том, что планируете провести ряд мероприятий по сплочению кол-
лектива. Удалось ли их реализовать?

- Конечно. Так, в конце прошлого года мы замечательно отметили Новый 
год: выехали на природу, на базу отдыха. Там собрался почти весь коллек-
тив, было просто здорово. У людей была возможность дружно отметить этот 
чудесный зимний праздник и пообщаться.

В этом году у нас был корпоративный выезд в музей-заповедник братьев-
художников Виктора Михайловича и Аполлинария Михайловича ВАСНЕ-
ЦОВЫХ. Он расположен в 150 км от г. Кирова – в селе Рябово Зуевского 
района. Всего было 6 братьев ВАСНЕЦОВЫХ, двое из них прославились на 
творческой ниве. Посмотрели, как они жили, их уклад, полотна, литографии 
Аполлинария ВАСНЕЦОВА – понятно, что там оригиналы не хранятся, тем 
не менее, получили представление об его творчестве. К тому же прошлись 
по пешеходному маршруту «В лабиринте васнецовских сказок». Многие 
сотрудники взяли с собой детей. Было очень интересно. Для нас провели 
обзорную экскурсию.

Также в наших планах на сентябрь текущего года – коллективный выезд 
за грибами и проведение состязаний на лучшего стрелка. Соревнования 
пройдут в городском тире, победители будут определяться как в командном, 
так и личном зачете.

Что делается еще в данном направлении. Мы получаем от наших заказ-
чиков отзывы о работе водителей «УАТ-ААГ». В преддверии празднования 
Дня работника автомобильного транспорта мы подведем итоги: водителей, 
получивших от заказчиков большее количество положительных отзывов, мы 
отметим благодарственными письмами и денежным вознаграждением.

Также в канун Дня автомобилиста мы организуем для сотрудников «УАТ-
ААГ» конкурс профмастерства как среди водительского состава, так и среди 
автослесарей. Помимо денежного фонда, который выделит предприятие, 
тройку финалистов ожидают еще и грамоты и денежные призы от городского 
профсоюза – на сегодня уже имеется такая договоренность с этой органи-
зацией. Думаю, что это будет интересное мероприятие как для водителей, 
так и для автослесарей.

12 августа был ровно год моего управления предприятием. Я был искрен-
не удивлен, что об этом вспомнил не я, а мои сотрудники. Приятно было. В 
целом, тот коллектив, который сегодня трудится в ООО «УАТ – ААГ», способен 
выполнять поставленные задачи: он уравновешен, сбалансирован, дружен, 
сплочен, и в нем комфортно работать.


